

Alerta roja en Hualqui por incendio forestal

Se dijo desde Senapred que hay amenaza a viviendas en sectores Rangel y Conihueco. Según el último reporte de Conaf, hay 90 hectáreas afectadas.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

Un incendio forestal con amenaza a viviendas se inició durante este miércoles en Hualqui, lo que significó la activación de la alerta roja y el llamado a evacuación en viviendas de los sectores Rangel y Conihueco.

Al cierre de la edición habían cerca de 90 hectáreas destruidas, de acuerdo con el último reporte emitido por el alcalde de Hualqui, Ricardo Fuentes.

En cuanto a la medida declarada, la directora (s) regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), Andrea Aravena, señaló que “producto de un incendio forestal que afecta a un sector con amenaza inminente a viviendas, se activaron dos alertas SAE para el sector Conihueco y Rangel, posterior a esta declaración”.

Además, dijo que “en este momento se mantiene este incendio en combate. No nos han reportado afectación y todo se encuentra en el proceso de evaluación del terreno el equipo municipal. De igual forma, todos los recursos están disponibles y desplegados”.

Por último, señaló que “mantenemos esa alerta roja hasta que las condiciones así lo ameriten y

“**Mantenemos esa alerta roja hasta que las condiciones lo ameriten”.**

Andrea Aravena, Senapred



FUEGO AMENAZA A VIVIENDAS, DE ACUERDO CON LA ALERTA ROJA EMITIDA POR SENAPRED.



POR LA TARDE SE LLEVÓ A CABO UNA REUNIÓN COGRID.

hacemos un llamado a nuestra comunidad a ojalá no utilizar fuego. Recordar que estamos con alerta amarilla por calor intenso”.

Desde Conaf se indicó que entre los aportes de la propia corporación, además de Forestal Arauco y CMPC, suman 23 brigadas, tres técnicos, 14 helicópteros, 17 aviones AT, 2 aviones tanqueros, 2 aviones de coordinación y 4 maquinarias pesadas.

El director regional de Conaf, Esteban Krause, señaló que “el incendio de Hualqui amenaza viviendas y nuestro esfuerzo está puesto ahí principal-

mente para evitar que esas sean afectadas”.

Sobre el origen del incendio, dijo que “queremos indicar que de acuerdo a la información preliminar, este incendio fue intencional. Se han identificado cinco focos distintos que lo originaron”.

Además, dijo que “estamos, a través de Senapred, haciendo una declaración de evacuación preventiva que posibilite, en caso de requerirse, de que las personas puedan salir de sus casas y tener certezas y seguridad de sus vidas”.

“El esfuerzo está puesto en evitar que aumente

23

brigadas que pertenecen a Conaf, Arauco y CMPC combaten el incendio.

la superficie afectada. Estamos poniendo todos nuestros recursos, estamos en coordinación tanto con los municipios como con la delegación regional, a objeto de concentrar maquinarias, personal y poder así controlar el incendio y evitar una mayor cantidad de superficie afectada y, por supuesto, evitar que viviendas de los vecinos sean afectadas”, cerró el director regional de Conaf.

El alcalde de Hualqui, Ricardo Fuentes, indicó que “a esta hora el incendio ya está más o menos controlado. Hubo un combate rápido al fuego y no hemos tenido que lamentar viviendas siniestradas ni personas heridas. Estamos relativamente tranquilos, pero el foco aún continúa. Hay 90 hectáreas afectadas”.